
今年度の自己評価を札幌市が提示している参考様式を使って公表します。 
開設からほぼ丸 4 年が経過しました。年が明けてから新型コロナウイルス感染症の影響に
より、学校休校が長引いたこともあり、開設するだけで精一杯という日々が続いています。

支援会議の開催もままならず、アンケートからもデイの内容やお子さんの過ごし方、めざ

していることなど、保護者の皆さまとのコミュニケーションが欠けていることを切実に感

じました。反省点です。 
昨年度はクリスマス発表会をはじめ、3周年記念の舞台、親子遠足、ファイターズ見学会な
どの行事は充実していました。企画していることは色々ありますが、まずは感染症が収ま

ることを願うばかりです。 
このアンケートもまだ半数くらいの集計しかありませんので、また追加が集まりましたら

この場で加筆していきたいと思います。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 （2020年 4月） 


